

06 oct 2008 -17:31

Le Ministre De Gucht condamne les déclarations de Laurent Nkunda

Le Ministre De Gucht condamne fermement l'appel de Laurent Nkunda à une insurrection générale contre le gouvernement.

Le Ministre De Gucht condamne fermement l'appel de Laurent Nkunda à une insurrection générale contre le gouvernement.

Le Ministre De Gucht condamne les déclarations de Laurent Nkunda Bruxelles, le 06 octobre 2008 Le Ministre De Gucht condamne fermement l'appel de Laurent Nkunda à une insurrection générale contre le gouvernement. Le Ministre considère que ces propos sont irresponsables et il appelle une nouvelle fois le CNDP à respecter ses engagements et à réintégrer immédiatement le processus de paix de Goma. Le Ministre De Gucht réitère qu'il n'existe pas d'alternative militaire aux processus de paix qui ont été lancés à Nairobi et Goma. "pour la population congolaise, la véritable libération serait de pouvoir vivre en paix et en sécurité à l'abri des pillages et des exactions des groupes armés".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be